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本部役員経験者お仕事アンケート特集 Vol 1-③ 

日頃より、PTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。 

秋に開催予定の PTA 役員・監査（＝本部役員）候補者を選出するにあたり、本校のお仕事内容についてアン

ケートを実施いたしました。本部役員経験者がご回答くださいましたので、ご紹介させていただきます。 

「どのくらい忙しいの？」「仕事との両立は？」など役員のリアルについて、実際の体験談をご一読いただき、

ぜひ来年度の役員・監査の選考に関心を持っていただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

①本部役員・監査に取り組んでよかったなと思うことを教えてください。 

→学年超えた保護者の方々と交流できたこと。役員にならなければ恐らく知り合わなかった方々と一緒に助

け合いながら仕事をする貴重な機会となりました。 

 

②１年間で忙しい時期はいつでしたか？その時はどれくらいの時間を使いましたか？ 

→年間通して忙しかった印象がありますが、強いて言うなら二学期です。各委員、部会さんの活動が活発にな

ると更新頻度やメール対応が増えます。 

 

③時間のやりくりで困ったことはありますか？それはどんなことでしたか？それは解決しましたか？ 

→フルタイムで働いているのでこれは本当に苦労しました。平日・休日問わず更新作業はやらなければなら

ないので平日は夜の家事を終えた後仮眠をとってから作業していました。解決はしてないです。 

 

④これは大変だったな、翌年度以降で改善してほしいなということがあれば教えてください。 

→HPに関する業務をすべて一人で抱えていたことです。HP担当は一人しかいないので最初の頃は分からな

いことや不安なことなどを誰にどのように相談していいのか分からずに孤独な気持ちでした。時間とともに

他の役員さんの動きや役割が分かってきて、チームの一員として仕事しているということを意識できるよう

になりました。辛いときに励ましてもらったことが嬉しかったです。 

 

⑤自分以外の本部役員・監査で、この取り組みはいいな、と思った人のことを教えてください。 

→運営委員会を対面とオンライン併用で開催された回があったこと。対面か zoom、それぞれ希望する方法で

参加することができ、皆さんにメリットがある方法でいいなと思いました。 

 

書 記（HP） 



⑥本部役員・監査を経験した立場から PTA 会員のみなさんへの要望があれば教えてください。 

→子どもたちの学校生活を豊かにするための PTA活動について知ってほしいです。武蔵の PTAは活発で、多

岐にわたる業務を短期間で覚えなければならず大変なこともあると思います。5月のオリエンテーション時に

守山会長が“楽しく取り組む”というお話をされていましたが、そうなるのが理想です。そのために、まずは各

クラスにいる委員さんに“どんなことをやっているの？”と声をかけてみて下さい。そのお話を聞いて色々な感

想を持たれると思います。“大変そう”“もっとこうした方がいいのに”“へえ、なんか面白そう！”そのご意見を

ぜひ聞かせてください。そして参加してみてください。多くの方が興味を持って参加していただくことで気軽

に楽しく参加できる PTA が実現すると思います。子どもたちの武蔵ライフをより豊かにするために、お力を

お貸し下さい。 

 

⑦2022 本部役員・監査、それ以降の本部役員・監査が気持ちよく活動するために経験者からの応援メッセー

ジをお願いします。 

→お忙しいなか役員をお引き受け頂いてありがとうございます。引継ぎの様子やオリエンテーションで今年

度の役員さんの雰囲気が活発でとてもいいなと感じました。一年間色々なことがあると思いますが、どうか、

2022 年の武蔵 PTAをよろしくお願いします。リニューアルしたHPの TOPページがとても素敵です。 

 

⑧本部役員・監査をもう一度やりたいですか？ 

1: またやりたい 2: またやってもいい 3: できればやりたくない 4: やりたくない 

→3 

 


